

アドレス <http://www.show-you-kai.com/>

尚友会 尚友会 しょゆうかい

学校法人 金蘭千里学園 同窓会 尚友会

HOME お問い合わせ サイトマップ 個人情報保護方針について

● 尚友会
尚友会とは?
詳しく説明しております。

● 会長挨拶
今後ホームページ使用
に関し、会長からのお
願いが書かれています。

● 同窓会会則
一度お読み下さい。
ご質問あれば事務局まで。

● 同窓会費について
強制ではありませんが、母校のため
ご協力お願いします。

● ホームカミングデイ
(総会・懇親会)
前年のホームカミング
デイの開催報告をして
おります。

● 各種変更届け
改姓、住所変更等添付の変更届用紙を
ダウンロードしてご記入の上、事務局
までFAXにてお知らせ下さい。

● 総会・講演会告知／申込み
次回総会案内日等を記載しております。
参加申込書(PDF)をダウンロード
して事務局までFAXにて参加者を受
付ております。尚、今後尚友会だより
広告記載受付も考えております。

● 交流掲示板
卒業生同士でアドバイス
を求めたり、様々問題に
ついて自由な情報交換や
意見交流を通じて実りある
交流を図るための手段
です。

● 辻本賢の
四方山話

辻本校長による
とっておきの話。
お見逃しなく!!!

about us

contents

guidance

open space

links

同窓会について

活動内容

各種ご案内

交流の広場

リンク



新校舎見学



サッカー競技



バレー ボール競技



総会会場



懇親会にて教員紹介

● EVENT ●

キャンプ活動

本年、高一三室キャンプ場閉鎖のため兎和野キャンプに変更、又高一乗鞍・上高地キャンプの日程変更など、関係学生・保護者・先生方に迷惑を掛け申し訳ありませんでした。そんな中五月十七日(水)中三大山キャンプが出発し六月十日(土)高一乗鞍・上高地キャンプが帰校、一ヶ月にわたり本年度のキャンプ活動が無事終了しました。

本校キャンプのメインである高二キャンプは北アルプス乗鞍・穂高連峰を仰ぎ、澄み切った雪解け水、一面の新緑に包まれ、高原の爽やかな空気を肌に感じ胸一杯吸い込み、自然を満喫することが出来ました。

中三大山・高三兎和野キャンプは台風一号の影響で一部活動の変更がありました。中三大山は、お天気が良くなり登山が実施され無事全員下山しました。ミルクの里では短い時間ではありましたが搾乳・バター造

りを楽しむことも出来ました。

今年初めて本校でのキャンプを経験する中一は、真新しいジャージに身を包み、重いリュックを背負い、キャンプ用器材を皆で協力しながら徒歩でキャンプ場まで行きました。

特に本年度は尚友会の協力と旧高三年生、特に渡辺徹先生には大変お世話になり昨年度卒業生十名第一日目(大竹舞・香川真理・船塚敦子・奥直大・中田孝之)第二日目(稻

高二 乗鞍・上高地キャンプ



中一 吹田キャンプ

第七回 合唱祭

平成十八年一月十六日(木)午後一時四〇分より、佐藤記念講堂にて第七回合唱祭が開催される。今回から、高校一年生も音楽選択生だけでなくクラス単位で発表に参加することとなり、中学一年生から高校一年生の4学年の熱唱がホールに響きわたった。

中三の代表生徒による開会の辞で幕が上がり、まず全員で母校讃歌斉唱。次に高一音楽選択生の授業の成果であるコーラスの発表。そしていよいよコンクールの始まりとなる。若々高一優賞／4組「旅立ちの日に」二位／5組「ロビンソン」

中二優賞／3組「想い出がいっぱい」一位／2組「カントリーロード」中三優賞／3組「正夢」二位／1組「卒業写真」

高一優賞／4組「旅立ちの日に」二位／1組「卒業写真」

中三3組「正夢」

十月中旬の運営委員募集に始まり、この二月の合唱祭までの長丁場の行事でしたが、回を重ねる毎に生徒一人一人が、又クラスやグループで協力して作り上げていく姿勢が、そして何より発表する生徒達の声の質・量が向上しているように感じられる合唱祭だったと思われます。

二月半ばに定着した合唱祭、お時間がありでしたら母校まで足をお運び下さい。



合唱祭

(河邊)

なお各賞は次の通り。

中二優賞／3組「想い出がいっぱい」一位／2組「カントリーロード」中三優賞／3組「正夢」二位／5組「ロビンソン」

高一優賞／4組「旅立ちの日に」二位／1組「卒業写真」

中三3組「正夢」

十月中旬の運営委員募集に始まり、この二月の合唱祭までの長丁場の行事でしたが、回を重ねる毎に生徒一人一人が、又クラスやグループで協力して作り上げていく姿勢が、そして何より発表する生徒達の声の質・量が向上しているように感じられる合唱祭だったと思われます。

二月半ばに定着した合唱祭、お時間がありでしたら母校まで足をお運び下さい。

（河邊）

十一日に、無事全員帰国しました。

なお、引率は、桑木茂幸・龜井眞枝（イートン）、西井啓通・石井昌子（ハロウ）、吉岡晋作（ラグビー）の先生方にお願いしました。（古仲）



イートン校

本年度海外研修 九一名が参加

そして声に大人の響きを感じさせる高一・五クラスの熱唱・絶唱が繰りひろげられ、最後は音楽部がひと同じ違う合唱を発表した。歓喜と溜息の交錯する審査発表、晴れの表彰式へと進み、高一代表生徒の閉会の辞で幕が下りました。

高一・五クラスの熱唱・絶唱が繰りひろげられ、最後は音楽部がひと同じ違う合唱を発表した。歓喜と溜息の交錯する審査発表、晴れの表彰式へと進み、高一代表生徒の閉会の辞で幕が下りました。

そして例年実施の二月四日の説明会には、一三〇名の生徒と保護者が参加して、熱心に説明を聞いていました。その結果、九十名を越える申込があり、最終的にイートン校二八年の中三学年保護者会で概要を説明させていただけ機会を得ました。

生徒達は熱心に取り組みました。各校での語学学習や様々な活動・見学の様子は本校ホームページに掲載しています。

約三週間の研修を終え、イートン校は八月九日、ハロウ校ラグビー校はテロ未遂事件の厳戒態勢下の八月十一日に、無事全員帰国しました。

なお、引率は、桑木茂幸・龜井眞枝（イートン）、西井啓通・石井昌子（ハロウ）、吉岡晋作（ラグビー）の先生方にお願いしました。（古仲）

明させていただけ機会を得ました。

ドン・テロ事件にもかかわらず、生徒・保護者のみなさんの関心が高く、準備として、事前英語研修、校別グループによる事前学習冊子の作成、名、ハロウ校三四名、ラグビー校二九名の計九一名が今夏渡英しました。

準備として、事前英語研修、校別グループによる事前学習冊子の作成、名、ハロウ校三四名、ラグビー校二九名の計九一名が今夏渡英しました。

明させていただけ機会を得ました。

ドン・テロ事件にもかかわらず、生徒・保護者のみなさんの関心が高く、準備として、事前英語研修、校別グループによる事前学習冊子の作成、名、ハロウ校三四名、ラグビー校二九名の計九一名が今夏渡英しました。

明させていただけ機会を得ました。

ドン・テロ事件にもかかわらず、生徒・保護者のみなさんの関心が高く、準備として、事前英語研修、校別グループによる事前学習冊子の作成、名、ハロウ校三四名、ラグビー校二九名の計九一名が今夏渡英しました。